

# ドレミ ♪ だより



12/19(土) クリスマス会をひきました☆

お父さん、お母さんたちと一緒にクリスマスパーティ♪ クリスマスソングを歌ったり、踊ったりして楽しんでいたり、ジコからか鏡の者が聞こえて「本物の(!!) サンタクロースが!!

いきなりの登場に子どもたちはみんなとびっくり♪ でも、欲しいプレゼントを伝えたり、玩具やジースをもらったりして、とっても嬉しいかな表情を見てくれていました♪

日頃から「クリスマス♪」を楽しんでいる子どもたち。当日がとても待ちわびていましたね！ たくさんのご参加ありがとうございました☆

H28.1月の予定

・8日(月)～閉園

・9日(火)9:30～10:30

親子イベント「お正月あそび」

・18日(月)避難訓練「火災」

・25日(月)身体測定

・毎週水曜日リトミック

6日, 13日, 20日, 27日

2015.12.25

1月号



早いもので、2015年も残りわずかとなりました。  
また新年に子どもたちと笑顔で会えるのを  
楽しみにしています。良いお年をお迎め下さい♪

## ~朝の会~

毎朝おやつの前にみんなで集まり、生あそびをしたり、朝の歌を歌い、1人ずつ名前を呼んで返事をするなど朝の会をしています。毎朝行うことの習慣となり年を重ねて返事をする習慣や生あそびをまねする姿も見られるようになってきました。みんなで集まる事を喜び、「今日は晴れていますか?」や「外に行けるね!」「○○ちゃん今日は休け?」など友達のこと気に気がつき、保育士とやりとりしています。



朝の会の様子

## ~クリスマス~

クリスマスが近づき、子ども達とクリスマスの話を楽しんでいます。「プレゼント届くかな?」「クリスマスケーキ食べるよ」とモモ子とゲー千屋さんのお店屋さん遊びをしていました。



タヌクは「サンタが街にやってくる♪」を簡単な手振りつけで踊ると保育士の玉ねぎを足踏む姿や体をゆすってリズムにのっています。リトミックでは、すずやタンバリンを使ってクリスマスソングに合わせてリズム遊びをしていました。



## ~製作~『帽子作り』

クリスマス用帽子を作りました。

年齢に合わせてビーベルを箱に入れ転がして模様をつけてたり、筆を使ってにじる模様を楽しんでいたりとそれぞれがおいい帽子になりました。

出来上がりました。



の感想:  
ビーベルが重たくてかわいい  
気になり、手をのばさないと  
したり…  
保育士と一緒に作りました!!



1,2,3歳児:  
絵の具がにじり、模様が  
ぬがり不思議!!